

# 青東小だより



藤枝市立青島東小学校  
学校だより No. 6  
令和 6年 8月 29日

笑顔あふれる学校



今年の夏休みは、パリオリンピックでの日本選手団の健闘で大いに盛り上がりました。メダル獲得に歓喜する選手、残念な結果に悔し涙を流す選手、どちらも全力を尽くした汗と涙は尊く美しいものだと感じました。子供たちもオリンピックのひたむきな姿から多くのことを感じ取ったのではないのでしょうか。いよいよ2学期が始まります。校内音楽会や修学旅行・社会科見学等、大きな行事が目白押しの2学期です。また、一番長い学期でもあり、教科の学びを充実させる時期にもなります。一つ一つの活動に全力で取り組み、がんばることが楽しい、がんばる自分が好きだ、と感じられる2学期にしてほしいと願っています。

ところで、今年は災害級の猛暑に加え、各地で頻発する大雨・豪雨など、自然災害に心を砕いた夏でもありました。特に、日向灘地震に端を発し、「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)」に翻弄されたのは、記憶に新しいところです。初めての情報発表により課題も浮き彫りになりましたが、本校の対応は以下の通りとなりますので、今一度ご確認ください。

安心・安全で、実りの多い2学期になるよう、職員一同全力で取り組んでまいります。保護者・地域の皆様におかれましては、引き続きご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

## 「南海トラフ地震臨時情報」発表時の対応について ※R6. 8月末時点

年度初めに配布しました「令和6年度 教育計画」(カラー刷り B3版)の、「藤枝市青島地区『子ども安全』対応」に記載のとおりとします。

なお、今後の運用変更等により、本校の対応を修正することも考えられます。その場合は、速やかに保護者の皆様にお知らせいたします。

### 藤枝市青島地区「子ども安全」対応 ※抜粋

南海トラフ地震に関する情報(臨時)			
	南海トラフ沿いで異常な現象が観測され、大規模な地震と関連するかどうか調査を開始した場合に発表 【調査中】	南海トラフ沿いの大規模な地震発生の可能性が平常時を比べて相対的に高まったと評価された場合に発表 【巨大地震注意】 【巨大地震警戒】	状況により、藤枝市において警戒本部を設置した場合
在宅時	平常通り (防災対応なし)	学校からの指示	
登校時		登校	
在校時		平常授業 (市教委からの指示)	市教委からの指示
下校時		帰宅	
諸活動時		引率者・顧問の指示に従う	



## 8月・9月の主な予定

8月29日(木)	2学期始業式
30日(金)	4時間給食なし 下校 12:10 避難訓練
9月 2日(月)	給食開始 5・6年委員会活動
3日(火)	スクールカウンセラー来校日
5日(木)	諸会費引き落とし日
6日(金)	5年社会科見学
10日(火)	スクールカウンセラー来校日
11日(水)	PTA 運営委員会
13日(金)	4時間給食あり 下校 13:00
15日(日)	家読の日
17日(火)	4時間給食あり 下校 13:00 青中・青北中学区あいさつ運動
18日(水)	4時間給食あり 下校 13:00



19日(木)	4時間給食あり 下校 13:00
20日(金)	//
24日(火)	スクールカウンセラー来校日
30日(月)	お知らせ(前期)配付 5・6年委員会活動



## <お知らせ>



### 引き続きの熱中症対策を!

2学期初めは残暑が厳しく、依然として熱中症が心配されます。1学期に引き続き、登下校時の帽子着用、水筒や汗ふきタオル(必要に応じて着替え)の準備等熱中症対策もお願いします。

校内にて熱中症の心配がある場合は、1学期同様「運動中止」とし、体育の授業や休み時間の外遊びを控えます。

### 校内音楽会

1学期より音楽の授業で取り組んでいる学年もあります。今年度も10月17日(木)の本番に向け、子供たちの練習の成果を発揮できる音楽会にしていきたいと思います。

保護者の皆様は、午後の部に会場で鑑賞していただくことが可能です。

今年度は、配信は行いません。DVDの販売は予定しています。

詳細は、後日お知らせします。



### 登下校の見守り、ありがとうございます

各地区での見守り隊の皆さんのおかげで、天候にかかわらず、毎日、子供たちが安全に登下校することができています。また、学期末や学期初めには、保護者の方々も登校時の子供たちの様子を見てくださり、ありがとうございます。



2学期も登下校の様子を温かく見守っていただけますよう、引き続きよろしく願いいたします。見守り隊にご協力いただける方がいらっしゃいましたら、学校までご連絡をお願いいたします。

### 工事が完了しました

夏休み中に、2階西トイレの洋式化工事と照明のLED化工事が終了しました。特に和式トイレに慣れない子供たちが、安心して使用できるトイレが増えました。教室や廊下等の照明がLEDになったことで、今まで以上に明るくなりました。

